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Abstract (en)
The method involves cutting pieces (4) of a jigsaw puzzle in a cutting matrix in which an assembly formed with ethylene vinyl acetate (EVA) foam
sheet turned towards top or formed with paper sheet or cardboard (2) turned towards top is presented depending on used materials, where the
paper sheet or cardboard carries a printed image to be cut on the foam sheet. The paper sheet or cardboard is bonded to a side of the EVA foam
sheet, where the matrix includes plank carrying cutting blades.

Abstract (fr)
Le procédé consiste à découper des pièces de puzzle sur un ensemble constitué d'une feuille de mousse d'éthylène acétate de vinyle (EVA), dont
chaque face est recouverte d'une feuille de papier ou de carton et dont l'une au moins présente une image imprimée à découper. La découpe des
pièces du puzzle (3, 4, 5) s'effectue dans une matrice de découpe dans laquelle on présente l'ensemble soit avec la feuille de mousse EVA (1)
tournée vers le haut soit avec la feuille de papier ou de carton (2) tournée vers le haut, en fonction des matériaux utilisés, Une seconde feuille de
papier ou de carton est ensuite collée sur la face opposée de la feuille en mousse EVA.
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